

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Dr. Harry Keaton verzauberte Egelsbach**

Seine Show „das magische Klassenzimmer“ im Bürgerhaus Egelsbach war ein voller Erfolg. Ca. 180 Zuschauer aus Egelsbach und Umgebung ließen sich von Dr. Harry Keaton in die Welt der Magie und Illusion entführen. Er zeigte dem Publikum einen Schulalltag der ganz anderen Art. In den zwei Schulstunden präsentierte der Magier und Unterhaltungskünstler den Besuchern, von Kindern über Jugendliche bis zu Senioren eine unglaubliche und faszinierende Show. Die musikalische Untermalung durch den Chor „Next Generation“ unter der Leitung von Jürgen Bott erfolgte auf Initiative des Egelsbacher Kulturverein e. V. gemäß seines Mottos „Einer für alle“. Dieser Idee folgend können sich Egelsbacher Vereine bei Veranstaltungen des EKV präsentieren. Die Besucher bestätigten dem Veranstalter, dass dies vollends gelungen ist.

Egelsbach, 06. Mai 2014

Kontakt: Rudi Moritz

Im Brühl 13 B, 63329 Egelsbach

Tel. mobil 0170-4500014

[rudi.moritz@eku-verein.de](mailto:rudi.moritz@eku-verein.de), [www.eku-verein.de](http://www.eku-verein.de)